



PHOTO NEWS/CHARDON

Durant ce week-end, le château de Harzé sera le théâtre de la 38^e édition de la fête du Fromage.

Le fromage à l'honneur à Harzé

Aywaille De nombreuses variétés seront à déguster durant ce week-end à l'occasion de la 38^e édition de la fête du Fromage.

Au fil de l'été (40/53)

Durant ce week-end des 19 et 20 août où les événements en tous genres seront nombreux en province de Liège, c'est dans le cadre prestigieux du château de Harzé, situé dans l'entité d'Aywaille, que se déroulera la traditionnelle fête du Fromage. Organisée pour la 38^e fois consécutive par l'ASBL Groupement régional économique Ourthe-Vesdre-Amblève (laquelle fait figure en l'espèce de maison du Tourisme), elle entend comme chaque année faire la part belle à toutes sortes de fromages.

La Grèce en invitée d'honneur

Manifestation internationale puisqu'elle accueille lors de chaque édition un invité d'honneur correspondant en un pays étranger (cette année, il s'agira de la Grèce), elle rassemblera comme à l'accoutumée de nombreuses variétés de fromages. Qu'il s'agisse de fromageries, de laiteries ou encore de producteurs fermiers de Belgique (et surtout de Wallonie) ou d'ailleurs, ils se retrouveront durant ce week-end pour cette importante étape du goût.

Si l'ambiance est voulue festive et conviviale par les organisateurs, lesquels ont pour ambition à cette occasion de mettre l'événementiel de terroir à l'honneur, la remise des prix du concours des meilleurs fromages de Wallonie est également prévue. En effet, chaque année au château de Harzé, la Région, via l'Apac-W, organise un tel concours destiné à élire les meilleurs fromages de l'année qui sont récompensés par un Harzé d'or et un Harzé d'argent dans chacune des onze catégories.

Au rayon des animations qui seront mises sur pied au cours de cette manifestation animée tout au long du week-end par l'animateur ertébéen bien connu à Liège Michel Vincent, on peut notamment évoquer, outre la présence de diverses confréries fromagères dont certaines seront intronisées, plusieurs animations destinées aux enfants. Ainsi donc, une ambiance musicale sera assurée et ces derniers pourront profiter d'un château gonflable et s'essayer au grimage tandis que des visites tant du château que du musée de la boulangerie et de la meunerie sont aussi prévues.

B.B.